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A cette réunion étaient présent : 
Le bureau :  
LAMBOLEZ Christophe (Président), DELOUCHE Didier [Secrétaire), ANELLI Carole (Trésorière), 
GUENOT Annick (Trésorière-adjointe), 

Membres : 

Mmes : CARTON Estelle, DELOUCHE Elisa, DIDION Pierrette, DOISTEAU Angélique, DOISTEAU 
Michèle, GASNIER Firmine, GRENET Claudine, HOCINE Mariannick, MAIRE Chantal, MONICAULT 
Chantal, ROQUET Jeanine, SAUVAGEOT Sandrine 
Mrs : DIDION Robert, DOISTEAU Noël, DUTRUEL Roger, GUENOT Lucien, MAIRE Yves, ROQUET 
Sylvain, SPITZER Luc, THOMAS Pascal, THOMAS Arnaud. 

Invités : 

Mrs : DALLA TORRE Sébastien, YOUSFI Abdel. 

 

Etaient excusés : 

Mmes : BLANDIN Christel, GANNEAUX Nathalie, GESER Marcelle, MAIRE Aude. 
Mrs : CLEMENT Nicolas, GESER Robert, MAIRE Florian, MONGET Thierry, SAUVAGEOT Vincent. 
 
Etaient absents : 

Mmes : ORRY Monique, VILEROY Isabelle. 
Mr : ORRY Daniel. 

 
 
 Ordre du jour :  

- Organisation des Feux de la St Jean 
- Animations soirée du 13 juillet, 

- Présentation d’une journée de convivialité, 
- Point sur la réflexion concernant la 30ème foire aux vins et fromages, 

 
- Questions diverses : 

- Montage de différentes structures 
- Rencontre des Marcilly de France 

 
Le Président remercie les présents d'être venus aussi nombreux et aborde l'ordre du jour : 
 

 
Organisation des Feux de la St Jean : 
Cette année, la commission d’organisation des feux de la St jean s’est réunie à 2 reprises et a pu 
contacter des exposants, à ce jour ils sont 32 avec des nouveaux que nous avons été démarcher sur 
d’autres manifestations. Espérons que la météo sera avec nous cette année. 
 
Christophe, Sébastien et Didier poseront les affiches et banderoles le lundi 12 juin suivant le plan 
d'affichage habituel. Merci à Sébastien pour la fourniture de support plus rigide mais également de boites 
plastiques pour le rangement de la vaisselle. 
 
Le marché se déroulera de 16h à 23h avec un accueil des exposants dès 14h.  
L'animation musicale sera assurée par l’école de musique de la COVATI en première partie et le groupe 
les Baluchards. Cette année la bibliothèque n’a pas souhaité se joindre à nous ayant d’autres activités à 
mettre en place, par contre l’apéritif sera bien offert par la municipalité.  
 
Un courriel de confirmation a été adressé aux exposants avec les explications. 

Compte-rendu  
de la réunion du 

08 juin 2023 

COMITE  des  FETES 

MARCILLY sur TILLE 
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Coté publicité, le marché de la St jean a été annoncé sur les sites habituels et sur la revue « Côte d’Or 
j’adore » 
 
Pour accueillir tout cet ensemble (exposants, musiciens, notre stand) nous devrons monter 6 chapiteaux 
(2 ville d'Is sur Tille, 2 COVATI et 2 du Comité). Rendez-vous à toutes les bonnes volontés, vendredi 23 
juin à 9h au local rue Jean Martin.  
Nous amènerons les tôles pour le feu dès jeudi après-midi. Sébastien nous a trouvé des palettes qui 
seront récupérées vendredi après midi. Nous ne prendrons que la quantité nécessaire pour ne faire qu'un 
feu limité et finir vers 23h00.  
Noël s’est chargé de commander la bière pression chez Hyper Boissons (6 fûts).  
Carole a demandé 500 pièces d'un euro pour la caisse afin de rembourser la consigne de verres 
réutilisables.  
Nous avons loué une structure gonflable pour les enfants. Le coût est d'environ 250€ chez Jumble. 
Sylvain se chargera de la récupérer et de la ramener lundi matin. Elle sera gratuite pour les enfants de 
moins de 12 ans sous la surveillance de Firmine, Carole ou Chantal. Une affiche pour la responsabilité 
des parents sera posée sur la structure et prés de la caisse centrale.  
Une personne vient maquiller les enfants, cette activité sera prise en charge en partie par le comité qui 
proposera des tickets à seulement 1€ afin d’en réduire le coût. 
Les Ponytaines proposeront des balades en poneys. Il a été vu avec la mairie pour fermer la rue du 
Cerceau durant la manifestation. 
 
Nous devrons récupérer les barrières à la COVATI. Les employés communaux étant pris par le 
déménagement de l’école maternelle, modalités à voir avec Claude Branet. 
 
Nous monterons le plancher et amènerons les tables, les bancs, les frigos, le tank à lait et des chaises 
le samedi matin.  
 
Pascal et Arnaud s'occuperont du feu (allumage vers 21h30).  
 
Nous vendrons de la bière pression au prix de 2€ plus 1€ de consigne pour le verre (Ne pas oublier des 
pichets pour la bière). Les boissons en cannettes seront proposées au même prix de 2€. 
 
A l’unanimité, il a été décidé de ne pas mettre en vente de vin rosé. 
 
On servira des merguez et des saucisses que nous commanderons à l'Inter et du jambon commandé 
chez viande Est (10 paquets de 10 tranches). Le sandwich avec 1 merguez ou saucisse sera vendu 2 €, 
la tranche de jambon 3€ sans frites, elles seront vendues à part 1,50€ la barquette. 
 
Nous vendrons des crêpes et des gaufres (un seul gaufrier). Roger et Jeanine prépareront 2 seaux de 
pâte à gaufres et 2 seaux de pâte à crêpes.  
Celles-ci seront vendues 2 € avec sucre et 2,50 € avec du Nutella. Pierrette et Mariannick s’en 
occuperont.  
 
Christophe s'occupera des courses.  
 
Nous prendrons 80 baguettes pour nos sandwichs (Khensa). 
 
Nous avons demandé à la Mairie l'ouverture des WC de la salle du monument.  
 
Pour éviter l’attente des repas des musiciens, l’an passé Mariannick avait confectionné des plateaux 
repas, elle refera la même chose cette année. 
 
Nous installerons, après avoir fait des essais de fonctionnement, notre sono sur le site. 
 
Tenue des postes : les différentes organisations des manifestations de l’an passé ont montré leur 
efficacité, le Président en propose la reconduction : 
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Affichage 3 personnes : lundi soir après 16h30 
 - Sébastien 
 - Christophe 
 - Didier 
 
Retrait et retour Structure 1 personne : 
 - Sylvain 
 
Surveillance structure 2 / 3 personnes : 
 - Firmine 
 - Carole 
 - Chantal 
 
Palettes 2 personnes : vendredi après midi 
 - Lucien 
 - Sébastien 
 
Montage et installation : samedi matin 
 - Christophe 
 - Noël 
 - Lucien 
 - Didier 
 - Pascal 
 - Abdel 
 - Claudine 
 - 
 - 
 - 
 -  
 
Feu 2 personnes : 
 - Pascal 
 - Arnaud 
 
Barbecue 3 personnes : 
 - Noël 
 - Thierry 
 - Sébastien 
 
Friteuses 2 personnes : 
 - Didier 
 - Lucien 
 
Service casse croute 2 personnes : 
 - Elisa 
 - Chantal 
 
Caisse centrale 2 personnes : 
 - Nathalie 
 - Annick 
 
Boissons (bières et sodas) 2 personnes : 
 - Sandrine 
 - Abdel 
 
Gaufres et crêpes 2 personnes : 
 - Pierrette 
 - Mariannick 
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Café 1 personne 
 - Robert 
 
Rangement le lendemain ou autre jour 
 - Christophe 
 - Noël 
 - Didier 
 - Pascal 
 - Arnaud 
 - Estelle 
 - 
 - 
 - 
 - 
 - 
 - 
 
Nettoyage Gaufrier, Crêpière, Friteuses, etc. : dans la semaine suivante 

- Didier 
 - Noël 
 
Il est évident que toutes les bonnes volontés, y compris celles dont les noms n’apparaissent pas sur ce 
compte rendu, seront les bienvenues pour aider au montage ainsi qu’au rangement. 
 
Animations soirée du 13 juillet, 
Cette année, la Mairie a sollicité les associations de Marcilly pour assurer l’animation de cette soirée. 
Nous nous sommes réunis à 2 reprises dès le mois d’octobre et au cours du mois de mai. Plusieurs 
pistes ont été mises sur la table, notamment celle de tout regrouper du coté des écoles avec le feu 
d’artifice depuis le Mont, même si l’idée a été approuvé par les membres réunis, le projet n’a pu être 
finalisé pour des questions de sécurité (le champ entre l’école et le mont n’étant pas sûr d’être fauché 
en cette période). Une autre piste était de tout rassembler au niveau de la gare SNCF afin de ne pas 
déplacer la foule et ainsi de tout regrouper sur un seul site. Une demande a été adressée à la SNCF 
pour l’occupation du parking …celle-ci est restée sans réponse au 24 mai, donc la décision a été prise 
que la partie fête restera sur la place du monument. 
Pour info, les normes de sécurité ayant évoluées, la hauteur des mortiers du feu d’artifice sera réduite. 
La fête se déroulera de la manière suivante : 
Un apéritif devait être offert par la municipalité, nous venons d’apprendre qu’il était annulé …. 
Dès 19h, des animations seront proposées par le club du Tertre (chants et danses), le Duc Athlé (des 
jeux avec des lasers et une vente de crêpes), les danseurs de la Tille participeront également à cette 
soirée. 
L’orchestre les Denises commencera à jouer jusqu’au départ pour le feu d’artifice, il reprendra ensuite 
pour une soirée dansante. 
Nous assurerons la partie buvette et petite restauration comme à l’habitude (sans crêpes ni gaufres). 
Nous pourrions proposer la vente de glace, Christiane Gillot s’est proposée pour en assurer le stand 
(rien de sûr à ce jour) 
Pour des questions de sécurité, Christophe a demandé au Maire de prendre contact avec la gendarmerie 
pour des rondes !!!  
D’après le compte rendu de la commission l’orchestre arrête de jouer à 0h30. Pour notre part, à la 
demande générale et afin d’éviter tout débordement nous cesserons toutes activités avant minuit, lors 
de la prochaine réunion il sera proposé à la Mairie de faire de même. 
Nous devrons monter le parquet et les 2 grands chapiteaux avec les employés communaux et les élus 
(ceux-ci m’ont demandé de les informer des horaires).  
Pour le montage rendez vous le 13 juillet 9h, il faudra emmener les frigos, les tables et bancs, les tanks 
à lait et barbecue 
 
Excepté les gaufres et les crêpes (pour ne pas faire de concurrence Duc Athlé) nous proposerons les 
mêmes prestations que lors des feux de la St Jean. 
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Christophe s'occupera des courses.  
 
Nous prendrons 80 baguettes pour nos sandwichs. (Saveurs de la tille) 
 
Noël merci de commander la bière 
 
Christophe pense que la sono sera également utile sur le site. 
 
 

Tenue des postes : Christophe propose de mettre en place la même organisation que pour les 
feux de la St Jean :  
 
Montage et installation à partir de 9h (voir avec la mairie) 
 - Christophe 
 - Noël 
 - Claudine 
 - Robert 
 - Didier 
 -  
 -  
 -  
 - etc. 
 
Barbecue 2 personnes : 
 - Noël 
 - Sébastien 
  
Friteuses 2 personnes : 
 - Lucien 
 - Didier 
 
 
Service casse croute 2 personnes : 
 - Estelle 
 - Pierrette 
 
Caisse centrale 2 personnes : 
 - Nathalie 
 - Annick 
 
Boissons (bières et sodas) 2 personnes : 
 - Christophe 
 - Abdel 
 
Café 1 personne 
 - Robert 
 
Rangement le lendemain ou autre jour : le 14 à 9h sauf mauvais temps (voir avec la mairie) 
 - Christophe 
 - Noël 
 - 
 - 
 - 
 - 
 -  
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Comme pour les Feux de la St Jean, il est évident que toutes les bonnes volontés, y compris celles 
dont les noms n’apparaissent pas sur ce compte rendu, seront les bienvenues pour aider au montage 
ainsi qu’au rangement. 
 
 
 
Journée de convivialité 
Depuis l’an passé nous réfléchissons à faire une excursion d’une journée.  
Christophe propose de partir dans le jura (programme en annexe) soit le samedi, soit le dimanche du 
dernier week-end d’août ou du premier week-end de septembre (reste à en définir les modalités). On a 
un doute sur l’ouverture du resto au mois d’août (à confirmé dès que possible). 
 
Concernant la 30ème foire aux vins et fromages : 
Nous avons déjà lancé les inscriptions auprès de nos exposants et nous avons déjà de nombreuses 
réponses positives. 
Que pourrions nous faire de spécial pour marquer cet événement ? Merci de nous faire des propositions 
(un présent à tous les exposants, une invitation pour un apéritif à tous nos annonceurs, etc. …)  
En relisant les archives, Christophe a vu qu’une subvention exceptionnelle de 1500€ avait été versée 
par le Conseil Départemental, et voit comment monter le dossier. 
La demande de mise à disposition de la salle du COSEC est faite pour les 22 et 23 mars prochain du 
vendredi soir 17h au lundi 12h, Christophe a eu verbalement un avis favorable du Maire d’Is sur Tille. 
Annick propose de faire une tombola. 
 
Foire aux vins et fromages :  
Suite à la mauvaise distribution de notre prospectus sur plusieurs communes, et les réclamations faite 
auprès de Médiapost, il nous est nous proposé un avoir de 15% (le devis était de 1961€). Nous devrons 
réfléchir pour l’an prochain sur la distribution.  
Christophe a pris contact avec la société Adrexo, malheureusement ceux-ci ne couvrent pas les 99 
communes concernées. 
Christophe a enregistré les bulletins de participations du tirage au sort, il s’avère qu’il n’y a que 817 
bulletins. Pour info il y a 248 personnes qui ont donné l’autorisation d’utiliser leur adresse mail. 
A priori certaines personnes ne désirant pas attendre les tirages ne déposent pas leurs bulletins dans 
l’urne. Des propositions sont faites pour modifié le système de tirage (4 lots tirés toutes les heures, retrait 
des anciens bulletins après les tirages, … .) il faut continuer à réfléchir sur ce sujet. 
 
Informations diverses : 
 
Rencontre des Marcilly de France :  
La mairie a reçu une lettre d’information pour cette rencontre à MARCILLY EN VILETTE en juin 2024. 
La date prévue correspondant à la seule date ou nous pourrons organiser les Feux de la St Jean, la 
Mairie a fait un courrier précisant que MARCILLY SUR TILLE ne pourra être représentée pour cause de 
manifestation sur notre commune. 
 
Montage de structures et plancher : c’est la fin de l’année scolaire et nous sommes sollicités pour 
plusieurs manifestations, à ce sujet demander aux loueurs de remplir une fiche de réservation sur le site 
du comité, le bouche à oreille fait que l’on oubli et devient un casse tête si plusieurs loueurs. 
 
Le 10 juin à 9h30 : un chapiteau pour l’association de Mme Mangel avec accord de la Mairie, (4 tables 

et 20 fauteuils) et le petit chapiteau pour Luc.  
3 personnes :  
- Christophe 
- Noël 
- Didier 
 

Démontage le dimanche matin vers 9h30 
 
Le 13 juin : le chapiteau moyen pour Escale jusqu’au 26 juin, on n’a pas précisé d’horaire 

3 personnes :  
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- Christophe 
- Sylvain 
- Noël 
 

Le 16 juin : 2 chapiteaux et le plancher pour un spectacle organisé par la bibliothèque, ainsi que tables, 
bancs, tank à lait pour la commémoration du 18 juin (Tous les Maires de COVATI seront 
présents. Vous êtes également invités). Là aussi l’aide des employés et des élus est 
demandé. On pourrait les mettre en bonne place et les laisser pour les feux de la St Jean 

4 personnes :  
- Christophe 
- Didier (jusqu’à 10h45 et l’après midi) 
- Sébastien  
- Employés municipaux plus élus 

 
le 17 juin : démontage du plancher le samedi matin à 8h30 avec des élus, nous devons le remonter le 

même jour à Echevannes pour le méchoui de la société de chasse qui fait un spectacle de 
danse Country. Les chasseurs devraient nous aider. (Prévoir des visseuses) 

4 personnes :  
- Christophe 
- Noël 
- Sébastien 
- Élus 
- Chasseurs à Echevannes 

 
le 18 ou 19 juin : démontage à Echevannes (Prévoir des visseuses) 

4 personnes :  
-  
-  
-  
-  
- Élus 
- Chasseurs à Echevannes 

 
Le 23 juin pour le comité et les feux de la st Jean (voir plus haut) 

 
Le 26 juin : à 14h00, mise à disposition de la municipalité du petit et du moyen dans le cadre des travaux 

de réfection de l’école maternelle afin de remplacer la salle de périscolaire qui sera prise par 
une classe de maternelle.  

Démontage début juillet une fois les enfants en vacances. Date à préciser et aide des employés. 
 
Le 30 juin : l’école de Mirebeau nous a demandé l’estrade pour la fête des écoles 

3 personnes :  
- Christophe 
- Noël 
- Didier 

 
Sans oublier le 13 juillet déjà évoqué plus haut 
 
Vide dressing et puériculture.  
Pierrette et Estelle travaillent sur les tarifs et réservations. 3€ le m et 5€ la table de 1.80m. Si la salle est 
complète, nous pourrons envisager l’installation d’un chapiteau, soit sur le terrain de boule, soit sur le 
parking à droite en entrant dans l’enceinte.  
Christophe a rencontré Pixels pour la confection des affiches, le devis est intéressant même si la qualité 
du papier est moindre, un avantage, la société est sur place. 
 
Travaux sur le camion :  
Le camion Boxer a reçu un avis défavorable lors du contrôle technique et le changement de courroie de 
distribution est à faire. Celle-ci apparemment n’a jamais été changée et d’après les normes techniques 
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est à faire à 120 000 Kms ou tous les 10 ans (nous sommes à 102000kms et la première mise en 
circulation date de 2003). Nous en sommes propriétaire depuis 2009 (il avait un kilométrage de 72 
585kms lors de l’achat). Si nous voulons le garder le plus longtemps possible, étant indispensable pour 
le comité, nous devons faire ces travaux rapidement. Les devis fait par le garage Rondot s’élèvent à un 
montant total de 1030€. 
 
Salon des artistes :  
La municipalité nous a sollicités pour ce salon pour éventuellement tenir un stand de restauration rapide 
le week-end des 8 et 9 juillet. Christophe a déjà sollicité les membres du bureau qui comme moi, pensent 
que cela fait beaucoup de week-end les uns derrière les autres. Une buvette serait suffisante, par 
expérience (bourse aux jouets et bourse aux vélos), il y a très peu de demande et ce n’est pas rentable. 
Avis défavorable de tous 
  
Vide grenier :  
Vu les tarifs proposés sur d’autres vide greniers, nous ne changeons pas nos tarifs, par contre c’est 2 
m minimum y compris le véhicule. Des flyers et affiches sont à votre disposition pour faire de la 
communication pour notre vide grenier, à distribuer lors des vides greniers qui se tiennent 
actuellement.  
 
Bilan de la bourse aux vélos :  
Après une très bonne foire aux vins, nous venons de faire une très bonne bourse aux vélos (En rouge 
le rappel de 2022). 
 
233 vélos dont 1 tandem pour 88 ventes (172 en dépôt pour 72 ventes) 
 
21 accessoires (casque, roues, sacoches…) 
4 trottinettes 
1 draisienne 
 
Travaux dans les locaux :  
Noël, le gérant du matériel, souhaitait depuis longtemps aménager les locaux pour plus de facilité. Avec 
Didier nous avons effectué quelques petits changements afin de l’aider dans la gestion et les 
déplacements du matériel. Des étagères ont été faites rue Jean Martin avec du matériel de récupération. 
Dessus sont disposé tous les supports d’affiches, le matériel de la bourse aux vélos.  
 
Au local Sovakle, le podium est rangé sur 2 palettes et mis au fond de local, le tonneau est sur une 
planche à roulette, une « Baraque à frites » avec tout le matériel nécessaire a été fabriquée sur roulettes 
pour en faciliter le déplacement, les caisses de vaisselle sont mises sur des plateaux à roulettes, une 
partie des chaises en métal sont rangées dans une caisse sur palette et le reste est resté sur le chariot. 
L’étagère, où l’on mettait gaufriers et autres matériels, qui se trouvait au fond a été déplacé et mise à la 
place du podium. C’est plus facile à déplacer. Tout le matériel (bac à sciure, étagère du podium, etc.) 
que l’on utilisait que très peu se trouve maintenant dans le sous-sol de Escale21, ce qui donne un gain 
de place et de lumière. On veut que « ça roule » 
 
Avant de conclure un bilan sur le matériel, lors de l’assemblée générale il a été décidé dans les 

investissements une liste de matériel à acheter : 
Déjà fait : 
− Le remplacement des tables brasseurs, 10 ont été achetées et le renouvellement se fera sur 
plusieurs années (3) 
− Une gouttière de 12 mètres pour relier les 2 grands chapiteaux elle se trouve au local  
− Achat d’un ordinateur portable, remis lors de cette réunion à Carole pour la comptabilité  
 
En cours : 
− 6 Réglettes à led pour l’éclairage sous les chapiteaux 
− Une rallonge électrique en 400 volts 
 
Reste à faire : 
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− Achat de vaisselle en remplacement de celle ébréchée, Christophe a retrouvé la facture de la maison 
hôtelière, nous allons voir avec eux si le modèle existe encore afin de n’en acheter que quelques unes. 
− Des verres à eau 
− Un appareil photos 
 
En plus nous avons acheté des mange debout et une machine à barbe à papa. 
 
L'ordre du jour étant épuisé, Christophe remercie chacune et chacun de sa participation et clôt la 
réunion.  
 
Les personnes qui n'ont pas pu assister à cette réunion et qui souhaiteraient tenir un poste ou remplacer 
des personnes seront les bienvenues, surtout pour les démontages et rangements même si absents le 
jour de la manifestation (aviser le secrétariat par courriel ou par tel).  
 
 
 

Prochaine réunion : 
Mercredi 23/08/2023 

Préparation du vide grenier 
 
 

Le président, 
Christophe Lambolez 
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Un petit tour dans le jura 
 
Le comité des fêtes vous propose une journée dans le jura 
 
Samedi ou dimanche. 
Déplacement en covoiturage (départ8h30) de la place du monument (une étude est en cours pour un bus), visite 
de la saline d’Arc et Senans, ou visite de saline de Salins les bains (attention 46 marches) repas, repas au ranch à 
Bracon, visite de la fruitière à comté de Salins, et pour le courageux visite du fort de Joux à Cluses et Mijoux. 
 

 

10h Visite de la saline royale d’arc et Senans 
(14€) Ou visite de saline de Salins les bains 
(attention 46 marches) 9€ 
Départ pour Salins les Bains  
 
Repas au Ranch de Bracon 

Menu : 21€ 
Apéritif offert par le comité des fêtes 

Saucisse de Morteau brioché 
Ragout de joue de bœuf 

Gratin dauphinois 
Fromage 

Tarte au citron 
 

Café et vins compris 

 

  
 
14h Visite de la fruitière de Salins les Bains 
 
 

 
 
 
 
 
Pour ceux qui n’ont pas peur ou pris par le temps 
visite du fort de Joux à Cluse et Mijoux. (9€) 
Le Château de Joux vous accueille dans un cadre 
exceptionnel, qui conjugue mille ans d’histoire et de 
mémoires, un site préservé, un espace d’animations 
situé au cœur du Jura et de la Franche Comté. 
 

 

 
Option 1 : 14+21+9= 44€ par personne. 
Option 2 : 9+21+9= 39€ par personne. 
 
Version du 06 mai 2023 
 


